

**Zeitschrift:** Technique agricole Suisse  
**Herausgeber:** Technique agricole Suisse  
**Band:** 44 (1982)  
**Heft:** 11  
  
**Rubrik:** 63e Comptoir Suisse : Lausanne

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 05.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# 63e Comptoir Suisse, Lausanne

(11-26 septembre 1982)

## **La Corée, pays du matin calme**

*La participation de la Corée du Sud au Comptoir est placée sous le patronage de son ambassadeur à Berne, S. E. M. Do Soon Chung. Le pavillon d'honneur, préparé par la KOTRA (Korea Trade Promotion Corporation, à Zurich) prendra place au rez-de-chaussée du bâtiment principal de la foire. A l'image du pays, cette exposition s'annonce harmonieuse et riche.*

*La Corée, est-il besoin de le rappeler, est l'héritière d'une des plus anciennes civilisations du globe. Alors que les Coréens s'habillaient de soieries et cultivaient la terre, les Européens, vêtus de peaux de bêtes, se terraient dans des cavernes et chassaient pour se nourrir. Le pays porte ainsi l'empreinte d'une histoire riche de 5000 ans, marquée, entre autres, par l'invention de l'imprimerie (deux siècles avant Gutenberg) et d'un alphabet phonétique unique au monde, inventé par le grand roi Sejong au XVe siècle et d'ailleurs toujours utilisé.*

*Avec ses 38 millions d'habitants, répartis sur 100 000 km<sup>2</sup> (la Suisse = 41 000 km<sup>2</sup>), la Corée du Sud connaît l'une des plus fortes densités de population de la planète. Si les rizières font partie du paysage familier coréen, il est bon de rappeler que le pays vit de vraies saisons, avec des hivers à -15° et des étés à +30° C.*

*Depuis la fin de la guerre, en 1953, la Corée du Sud a su conduire une transformation radicale de ses structures, ce qui lui a permis de passer d'une économie agricole à un pays industriel. L'industrialisation, qui a débuté en 1960, a réalisé en vingt ans des progrès confondants dans différents secteurs tels que la chimie, l'industrie lourde, la construction navale, les textiles, l'électronique. L'agriculture occupe encore environ un tiers de la po-*

*pulation active. Elle a grandement amélioré son rendement, grâce notamment à la mécanisation qui a remplacé la traction animale dès le début des années soixante.*

*La capitale de la Corée, Séoul, est une métropole moderne de quelque huit millions d'habitants. Jusqu'à la fin du XIXème siècle, elle s'appelait Hanyang. De 1392 à 1910, elle fut le siège du gouvernement de la dynastie des Yi. De son passé, vieux de six siècles, de nombreux témoignages demeurent, constitués par des palais, des temples, des tombeaux et des monuments divers parsemés à travers la capitale. Ces dernières années, l'industrie du tourisme a connu un grand essor et de nombreux hôtels, appartenant à des chaînes internationales, ont été construits à Séoul. D'autres lieux touristiques dans le pays attirent un nombre croissant de visiteurs des cinq continents. Le nouveau palais des congrès de Séoul permet d'accueillir également de nombreuses manifestations nationales et internationales. Mais, c'est en 1988 que le monde entier aura les yeux tournés vers Séoul qui accueillera, cette année-là, les jeux olympiques d'été.*

*La journée officielle de la Corée du Sud sera célébrée le lundi 13 septembre. En fin d'après-midi, une réception réunira les délégations officielles de l'hôte d'honneur et de la Suisse. Ce jour-là et le lendemain, les visiteurs de la foire pourront en outre admirer une superbe collection de costumes traditionnels anciens, portés par une douzaine de mannequins. Les 14 et 15 septembre, l'Institut Gottlieb Duttweiler, en collaboration avec l'OSEC (Office suisse d'expansion commerciale) et le Comptoir Suisse, organise à Lausanne une importante rencontre économique sur le thème «La République de Corée, un pays nouvellement industrialisé».*